



# 飛島中学校だより

平成29年

6月1日発行

[電話番号]

96-3009

## 部活動の交流 ～鳥海八幡中との交流～

昨年度から、新君は、陸上の大会時に、鳥海八幡中学校の陸上部と交流しています。鳥海八幡のテントに一人に入っているのは、大人だったら気疲れしそうですが、そんな素振りは見えません。今年度も、5月4日の通信陸上と5月13日の光ヶ丘大会の2つの大会で鳥海八幡中のテントに入っていました。

毎回のことながら、感心するのは、鳥海八幡中の陸上部員のみんながテントの前に出て、新君に対して自分の学校の部員同様に声をそろえて熱心に応援してくれることです。今年度出場した競技は3000m競走でしたから、グラウンドを7周半回ります。ですから「あらたー、ガンバー。あらたー、ガンバー」の声がテントの前で7回、ラストスパートで合計8回響きました。

また、今年度は8月下旬に鳥海八幡中を1週間訪問し、運動会に参加する予定であります。ともに汗を流し、友情を深める機会になることを期待しています。



## 飛島いきいき体験スクール

### 浜田小、宮野浦小の2校が来島します

- 6月21日(水)～23日(金) 浜田小 5年生 (24名) 2泊3日
- 6月23日(金)～24日(土) 宮野浦小 5年生 (56名) 1泊2日

昨年度と同様に上記2校が来島します。「いきいき体験スクール」の活動では島の皆さんにもお世話になります。見かけましたらぜひ気軽に声をかけてください。

## 校内持久走記録会



今年度も、下記の予定で校内持久走大会を行います。地域の皆様の参加大歓迎です。お待ちしております。

- ◆日時：6月9日(金) 11:35から
- ◆場所：学校グラウンド ◆距離：1500m (9周+3/5周)

# 学校評議員会 ありがとうございました



5月18日（木）、5名の評議員の方から参加をいただき、29年度第1回学校評議員会を行いました。

授業参観後の話し合いでは、今年度の学校経営の説明、子どもの携帯・スマホ事情や英語の学習についての意見交換が行われました。思いのほか英語学習の大切さに多くの意見をいただきました。今年は飛島にもニュージーランドからバードウォッチャーが来ました。国際化の波は飛島にも押し寄せてきていますね。

## 勤労の大切さ



5月19日（金）中村地区のアラメの根っこ切りに生徒、教職員が参加させていただきました。学校の最近の様子やアラメ漁についてなどお話ししながら、わずか2時間でしたが晴天の中、勤労の大切さを感じる体験をしました。特に今年度赴任した佐藤教頭先生、平藤先生にとっては、初めての体験であるとともに地域の方とのコミュニケーションを図る貴重な機会となりました。

日	曜	こと  が ら
1	木	安全の日 体カアップ週間
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	校内授業研究会
7	水	
8	木	
9	金	持久走大会
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	避難訓練
14	水	栄養士巡回指導 壮行式
15	木	全校集会
16	金	ネット研修 文化センター学習
17	土	地区中総体
18	日	地区中総体
19	月	振替休業日
20	火	振替休業日
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	職員会議
27	火	
28	水	朗読集会 P T A研修会
29	木	A L T 読み聞かせ
30	金	A L T